

Dans la classe nous cheminons vers **Pâques**. Nous avons cherché des choses que nous ne savions pas faire avant et que maintenant , grâce à nos efforts nous arrivons à faire . Nous avons trouvé : « Maintenant nous sommes gentils avec les copains de la classe, on ne mord plus, ne griffe plus mais on prête les jeux. On s'amuse ensemble. On dit de plus en plus les petits mots magiques comme BONJOUR, S'IL TE PLAÎT, MERCI...On aide ceux qui n'arrivent à mettre leurs manteaux etc... »

La maîtresse a écrit tous ces efforts et progrès dans des grains de blé photocopiés et nous les avons collés sur un grand panneau.

Nous avons aussi semé des petites graines il y a quelques temps. Nous les avons arrosées et observées tous les jours. Elles ont bien poussé et ce matin nous les avons emmenées à l'Eglise pour une petite célébration.

Père Guillaume et Marine nous ont accueillis et nous avons écouté le « conte du petit grain de blé ». Nous sommes repartis en chantant :

Tu jetteras des fleurs

Tu jetteras des fleurs

Dans des milliers de



Qui cherchent le bonheur

Tu lanceras du ciel

Tu lanceras du ciel

Des bouquets éternels

Chaque jour un

